

PACE Telematics wird PACE Mobility: Neues Führungsduo für die nächste Wachstumsphase



Karlsruhe, 13.01.2026 – Die PACE Telematics GmbH gibt heute einen wichtigen Schritt in ihrer Unternehmensentwicklung bekannt: Mit sofortiger Wirkung firmiert das Unternehmen in PACE Mobility GmbH um. Begleitet wird diese strategische Evolution von einem Wechsel an der Unternehmenspitze. Julius Parrisius und Mike Kasperlik wurden zu neuen Geschäftsführern bestellt. Sie folgen auf Robin Schönbeck und Philip Blatter, die als Geschäftsführer ausscheiden.

Die Umbenennung in PACE Mobility trägt der rasanten Entwicklung des Portfolios und der sich weiter entwickelnden Marktpositionierung Rechnung. Während die Wurzeln des Unternehmens in der Telematik und dem vernetzten Tanken liegen, hat sich PACE längst zu einem führenden Technologieanbieter für Payment-Lösungen im Mobilitätssektor entwickelt.

„Der Name PACE Mobility spiegelt unsere Vision wider, digitale Bezahlprozesse nicht nur an der Zapfsäule, sondern im gesamten Mobilitätsökosystem zu vereinfachen und zu vernetzen“, erklärt Julius Parrisius, neuer Geschäftsführer der PACE Mobility GmbH. „Wir denken Mobilität ganzheitlich. Unsere Technologie verbindet Energieunternehmen, Mobilitätsdienstleister, Fuhrparkmanagementsysteme, Fahrzeughersteller und App-Anbieter nahtlos miteinander. Die Umfirmierung ist die logische Konsequenz unseres erweiterten strategischen Fokus.“

Mit Julius Parrisius und Mike Kasperlik treten zwei Führungspersönlichkeiten die Geschäftsführung an, die die Erfolgsgeschichte von PACE in den vergangenen Jahren bereits in leitenden Positionen maßgeblich mitgestaltet haben. Ihr Fokus liegt darauf, die Marktdurchdringung der Plattform in Europa weiter voranzutreiben und die technologische Marktführerschaft auszubauen.

Sie übernehmen die Leitung von Robin Schönbeck und Philip Blatter. Die beiden bisherigen Geschäftsführer haben PACE 2015 gegründet und von einem Start-up zum technologischen Marktführer im Bereich Mobile Payment entwickelt und damit das Fundament für das heutige Wachstum gelegt. Das Unternehmen dankt Robin Schönbeck und Philip Blatter ausdrücklich für ihre visionäre Arbeit, ihren unermüdlichen Einsatz und die erfolgreiche Etablierung der Plattform im europäischen Markt.

Ein zentraler Pfeiler der Unternehmensstrategie unter der neuen Führung bleibt die Positionierung als neutrale und unabhängige Branchenlösung für ganz Europa. Als Unternehmen innerhalb der DKV Mobility Gruppe, bleibt die PACE Mobility GmbH nach wie vor operativ eigenständig.

Die Entscheidung, unter der eigenständigen neuen Marke PACE Mobility aufzutreten, ist ein klares Signal an den Markt.

„Unsere Stärke liegt in unserer Offenheit“, betont Mike Kasperlik, Geschäftsführer der PACE Mobility GmbH. „Wir verstehen uns als technologischer Enabler für alle Marktteilnehmer. Das strategische Commitment von DKV Mobility ermöglicht uns das schnelle und solide Wachstum, während wir gleichzeitig garantieren, dass unsere Plattform neutral und für jeden Partner zugänglich bleibt – egal ob großer Tankstellenbetreiber, Tankkartenherausgeber oder OEM.“

Mit der neuen Struktur und dem geschärften Profil startet PACE bestens aufgestellt in das Jahr 2026, um die digitale Transformation des Mobilitätsmarktes weiter anzuführen.

Über PACE Mobility & Connected Fueling

Die von der PACE Mobility GmbH (Karlsruhe, Deutschland) betriebene offene Connected Fueling Plattform ermöglicht das mobile Bezahlen direkt an der Zapfsäule durch eine einheitliche, kostensparende Anbindung aller Partner an das Cloud-System von Connected Fueling. Die neutrale Plattform ist offen für alle Mineralölgesellschaften, Tankstellenbetreiber, Tankkartenherausgeber und Kassensystemanbieter. Darüber hinaus bietet die Plattform Automobilherstellern und App-Anbietern flexible Schnittstellen und einfach zu integrierende SDKs (Software Development Kits), um die mobile Bezahlfunktion in ihre Systeme zu integrieren. Weitere Informationen finden Sie unter www.connectedfueling.com.

Pressekontakt:

PACE Mobility GmbH

PACE Presse-Team

presse@pace.car

Telefon: +49 721 276 664 – 0